
 
             

ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 2020 
Si riunisce oggi 28/06/2020 alle ore 17.00 l'Assemblea Ordinaria dei 

soci dell'Associazione “Shanti Onlus–Amici delle Missionarie della Carità” 
in via S. Daniele, 1 – Trieste, sede dell'Associazione. Sono presenti i 
seguenti soci fondatori: Giorgio Kriegsch, presidente; Luciano Scarazzato, 
vicepresidente e Flavio Ceschia in qualità di segretario. 

Sono presenti altri 6 soci-sponsor che sottoscrivono l'ordine del 
giorno: il bilancio consuntivo della gestione dell'Associazione per l'anno 
2019/2020 al 28/06/2020. 

Punto primo: Covid-19 a Puri. 
a) Situazione della Beatrix School. 
Come in tutto il mondo anche a Puri, come in tutta l’India, vige il 

lockdown e quindi tutte le scuole sono chiuse. Padre Battista quasi 
quotidianamente mi aggiorna sulla situazione che, a mio avviso, non è così 
pesante come nelle altre parti dell’India. La scuola avrebbe dovuto riaprire 
l’anno scolastico da metà giugno, ma le autorità non hanno comunicato 
ancora una data plausibile per luglio. Il grosso problema è come organizzare 
le classi dove lo spazio comunque è limitato. Nelle prime classi ci sono 
anche più di 60 bambini e non sarà facile mantenere le distanze. 

Anche le iscrizioni non sono ancora iniziate e vengono accettate 
solamente quelle per i bambini dell’asilo. Ora nella scuola c’è solo il 
guardiano e il giardiniere che cura le nuove piante. Molti alberi e piante sono 
stati ripiantati dopo il disastro del ciclone di un anno fa. Anche l’ostello è 
chiuso e tutti i bambini sono con le loro famiglie.  

 b) Gli esami alla Beatrix School. 
Purtroppo sempre a causa del Covid 19, gli esami di fine anno 

scolastico sono stati sospesi dal Ministero. Fortunatamente il 2 marzo i 52 
studenti dell’ultima classe sono ancora riusciti a dare l’esame finale e sono 
stati tutti promossi. Tutti gli studenti delle altre classi alla fine sono stati 
promossi d’ufficio all’anno successivo.  

 c) Difficoltà generali. 
Nella colonia dei lebbrosi, a tutte le 230 famiglie, sono stati distribuiti 

viveri, come riso, legumi, zucchero e altri prodotti, per affrontare le grosse 
difficoltà economiche. Ai poveri le autorità hanno anche vietato di 
elemosinare nelle strade. Tutta Puri è praticamente chiusa verso l’esterno e 
quindi ci sono solo pochi pellegrini locali. L’annuale Festival del Ratha 
Yatra, che attira anche milioni di persone, quest’anno si svolge solo con i 
residenti della città, sempre per motivi di sicurezza. È stato esposto fuori dal 
tempio di Jagannath, per la prima volta dal 1920, quando ci fu l’epidemia 



della Spagnola, un “Shaligram” estremamente sacro e raro per contenere la 
propagazione della pandemia.  

Moltissime persone, migrati per lavoro, sono ritornati da altri stati 
indiani, nelle loro case, contribuendo in questo modo ad un ulteriore 
propagarsi del Covid 19. Purtroppo la situazione è molto difficile perché 
molte famiglie non hanno nessuna fonte di reddito e quindi bisogna aiutarli 
fornendo loro dei pasti quotidiani. 

Punto secondo: La soluzione per la “Nilandri Vihar Colony”. 
Negli ultimi mesi abbiamo dovuto prendere delle decisioni difficili 

riguardo la colonia dei lebbrosi. Infatti il Comune di Puri ha chiesto la 
restituzione dei terreni dove Padre Mariano costruì il villaggio dei lebbrosi. 
Il Padre aveva ottenuto l’area in affitto per un certo numero di anni. Ora 
però, essendo questo contratto scaduto, la municipalità ha richiesto la 
restituzione della terra. Questo comporta però che tutte le nuove 44 case 
costruite con tutte le nostre donazioni degli ultimi anni, rimarranno di 
proprietà delle famiglie che le abitano, con la condizione che esse non le 
possono rivendere. Per le spese delle costruzioni riceveremo un’adeguata 
compensazione. La proprietà del terreno rimane comunale e le autorità si 
sono impegnate a rispettare le famiglie occupanti.  

Inoltre abbiamo ottenuto che la colonia venga chiamata “Nilandri 
Vihar – Father Marian Campus”. In questo modo verrà mantenuta la 
memoria del Padre Fondatore. Penso che comunque questa soluzione sia la 
migliore per tutti, soprattutto per le famiglie dei lebbrosi. 

Punto terzo: Conferma dei progetti.  
Anche per quest’anno possiamo confermare parte dei progetti 

precedenti, soprattutto quelli della scuola del villaggio dei pescatori a 
Pentakotta e le ragazze del progetto Nava Jyoti, Nuova Luce.  

a) Problemi economici delle famiglie a Pentakotta. 
Anche i pescatori, come tanti altri semplici lavoratori, sono rimasti 

senza lavoro e anche senza una fonte di guadagno. Abbiamo perciò deciso 
con la Sister di usare parte della nostra donazione per distribuire cibo a tutte 
le famiglie dei nostri studenti e dei bambini della scuola. 

b) Progetto Ex-Ragazze di Strada. 
Anche quest’anno molte sono le ragazze nuove che sono state accolte 

ed inserite nel progetto di Sister Alice, mentre molte ragazze, concluso i tre 
anni, hanno trovato marito ed hanno potuto formarsi una famiglia. Alcune di 
loro sono già in procinto di diventare mamme. Tra queste purtroppo c’è il 
caso di Gayatri che appena sposata, è rimasta vedova del marito perito in un 
grave incidente. Ora è nata la bambina che però il padre non ha fatto in 
tempo a vedere. 

c) Progetto stipendi per le Maestre di Pentakotta  



Anche quest’anno provvederemo al pagamento degli stipendi delle 
maestre e degli aiutanti scolastici quando poi la scuola verrà riaperta. Gli 
insegnanti hanno deciso di testare la temperatura ai bambini all’ingresso 
della scuola e di far loro indossare le mascherine. Personalmente non credo 
sia una buona idea, poiché è molto traumatizzante per tutti i bambini. 
Comunque dovranno attendere le indicazioni governative.  

Punto quarto: Il Progetto di Sister Alisha a Ranaghat 
a) Progetto Ex-Ragazze di Strada nel West Bengal 
Anche quest’anno abbiamo potuto includere il progetto di Sister 

Alisha, che sta facendo un bellissimo lavoro con le ex-ragazze di strada 
accogliendole nella Holy Child Home. Purtroppo oltre ai problemi di Covid 
19, la scuola ha avuto molti problemi con il Super Ciclone che quest’anno ha 
colpito maggiormente tutta l’area del West Bengal. Molti alberi sono stati 
abbattuti e anche i piloni dell’elettricità, lasciando in questo modo tutta la 
zona senza corrente elettrica. Senza la possibilità di azionare la pompa 
dell’acqua, sono rimasti tutti senza acqua potabile per molti giorni. 
Fortunatamente dopo una settimana l’erogazione è ripresa. Anche il nuovo 
edificio, alla cui costruzione avevamo contribuito, è stato danneggiato. Non 
sapendo quando potrà riaprire la scuola, pensavano di organizzarsi con 
lezioni online.  

Punto quinto: I nuovi Progetti 
a) Le nuove adozioni dei bambini tibetani. 
Quest’anno abbiamo deciso di aumentare a 30 gli studenti tibetani 

sponsorizzati dalla nostra Associazione. Si tratta anche di piccoli Lama, di 
studenti delle elementari ed anche di studenti delle classi superiori che 
studiano fuori sede. Il progetto è stato recepito subito da molti dei nostri 
sostenitori, anche all’estero. 

b) Creazione di un Fondo Stipendi per gli insegnanti. 
Abbiamo deciso assieme a Padre Battista di istituire un fondo per gli 

stipendi degli insegnanti che rappresentasse una sicurezza per i prossimi 
mesi, finché la scuola non verrà riaperta. In effetti gli stipendi rappresentano 
la quota maggiore delle spese della scuola, circa il 70-80% del totale. Si è 
deciso inoltre che questo fondo verrà usato solo a tale scopo.  

c) Completamento degli alloggi degli studenti tibetani  
Durante la nostra visita al Mahabodhi di due anni fa, avevamo visto 

che l’edificio adibito agli alloggi dei giovani studenti Lama non era ancora 
stato completato. Perciò abbiamo deciso di aiutare questo progetto, affinché 
venisse completato, per poter così alloggiare tutti i piccoli studenti.  

Punto sesto: Il Progetto di Dubri 
a) Il Progetto a Dubri con padre Joseph. 



 Anche quest’anno abbiamo deciso di aiutare l’ostello dei bambini di 
Dubri di Padre Joseph. È molto importante aiutare queste realtà di etnia Ho 
che altrimenti a causa di tutte le difficoltà economiche si estinguerebbe.  
 Punto settimo: Le scuole per bambine nella jungla 

a) Le scuole di Udayagiri, Birikote e Sikermaha 
Anche quest’anno abbiamo continuato a sponsorizzare la scuola delle 

bambine handicappate di Udayagiri, e le due scuole per solo bambine di 
Birikote e Sikermaha. Le scuole funzionano molto bene, il numero delle 
bambine è aumentato ed è di grande aiuto per le comunità rurali degli 
Adivasi e delle altre popolazioni tribali Dalit che vivono in grande povertà.  

Punto ottavo: Il 5 x mille 
 Nuovamente abbiamo indirizzato per l’erogazione del 5 per mille, i 

nostri amici della WAF Onlus, in quanto anche essi operano a Puri aiutando 
gli orfani che vivono nell’ostello della Beatrix School. 

Punto nono: I Progetti di adozione a distanza. 
Le adozioni dell'anno 2019/2020 sono lievemente diminuite a 1.123 

bambini (- 4) anche se i nuovi bambini della Beatrix School, e l’aumento 
del progetto di adozione dei bambini tibetani di Leh hanno pareggiato la 
diminuzione. 

Le adozioni sono così suddivise: 
Beatrix School: (719+23) 742 
Pentakotta: (113+17) ex-ragazze di strada 130 
Udayagiri: (37-3) 34  
Birikote: (70-8) 62 
Sikermaha: 20 
Dubri: 50 
Ranaghat: 55 
Leh: 30 
Tot. 1.123 
Quindi il totale devoluto per le adozioni a distanza è di €35.900 + €33.500  
€ 69,400 (US$ 40.000 inviati da SFF) ai quali vanno aggiunti: 
€   1,600 per spese mediche delle bambine disabili U.G. 
€   1,500 per il progetto “Nava Jyoti” e stipendio maestre 
€ 25,000 per la creazione del fondo stipendi insegnanti 
€ 25,000 per i lavori di completamento degli alloggi dei bambini tibetani  
€ 53.100 totale parziale 
per un totale generale di € 122.500  

Punto decimo: Le Rimesse 
Per raggiungere la cifra di € 122.500 sono state effettuate le seguenti 

rimesse: 
€ 33.500 Dagli Stati Uniti con SFF (equivalenti a US$ 40.000 – 10.11.2019) 
Attraverso il c/c della Shanti Onlus presso Banca Prossima: 



€  39.000 (04 aprile 2020)  
€  50.000 (22 giugno 2019)  

Punto undicesimo: Il Saldo Postale. 
In data odierna il saldo del c/c Postale è a noi sconosciuto, poiché è da 

4 mesi che non riceviamo gli Estratti Conto. Comunque da una valutazione 
d’ufficio ci dovrebbero essere come saldo attivo ancora circa € 9.000 che 
saranno spediti appena la situazione scolastica si sarà chiarita.  

Punto dodicesimo: I Ringraziamenti. 
 Desideriamo segnalare il prezioso aiuto di tanti nostri sostenitori: 
Vyasa di Eisenstadt; il nuovo direttore dell’Istituto Alberghiero austriaco di 
Horn con Irene ed il corpo insegnante e tutti gli studenti della scuola; il 
Centro Ganesha di Vienna; Gerhard del Centro Yoga di St. Pölten; Valeria e 
tutti gli amici di Milano; gli amici Luca, Elena e Margrit della Svizzera 
Italiana; tutti gli amici dei gruppi di Laura di Bolzano, Dario di Parma, gli 
amici di Brescia e Luciana della Val di Non; gli amici di Mariateresa di 
Cuneo e gli amici benefattori di Ananda; tutto il gruppo di Kriya Yoga di 
Savona e il Centro Yoga di Trofarello, Torino, Antonietta e famiglia; il 
gruppo di Ariella Sponza di Trieste; gli amici Luiji e Stefania con le loro 
associazioni “Arcaluce” e “Solar” di Padova; Giovanni e gli amici del Kriya 
Yoga Ashram di Milano; Ganapati e gli amici del Centro Yoga Studium di 
Mestre; Gayatri e gli amici del Centro Yoga Triguna di Catania; la cara 
Luciana di Padova e tutto il suo gruppo; tutti gli amici tedeschi di 
Rosenheim; gli amici americani della No-Profit Shantipuri Friends 
Foundation di Encinitas, California e dell’Assisi Institute di Rochester NY; 
tutti gli amici brasiliani della Srf; senza dimenticare naturalmente tutta la 
squadra degli amici di Trieste, gli instancabili Flavio e Luciano, i Bhajan 
Sisters & Brothers, l'Associazione Joytinat di Trieste; gli amici  
dell’Associazione Jyoti di Trieste; l’associazione ASI di Catania e gli amici  
di Udine.  

Un sentito ringraziamento va naturalmente anche alla nostra amica 
Chiara-Jyoti di Trieste che con costanza e maestria tiene aggiornati i nostri 
siti. Infatti è di fondamentale importanza comunicare tutte le novità della 
scuola, affinché possiamo sentire la missione di Puri così vicina al cuore. 
Grazie anche a Mauro per tutto il suo aiuto tecnico. Naturalmente moltissimi 
non sono stati menzionati, ma a tutti va la nostra più profonda gratitudine e 
riconoscenza per l’aiuto che ci consente di proseguire l’opera di Padre 
Mariano. Grazie per tutto l’impegno, l’amicizia e l’affetto dimostrato.   
 Alle ore 20.00 si approva l'assemblea all'unanimità e si decide di 
sospendere la riunione associativa del 2020, che viene così conclusa.  
Il Presidente            Il vice-Presidente       Il Segretario 
Giorgio Kriegsch   Luciano Scarazzato    Flavio Ceschia 
Seguono le firme di altri 6 soci                           Trieste, 28 giugno 2020. 


